

DAX - 9.681,50 ▲ -1,29%, TecDAX - 1.271,00 ▲ -1,77%, EUR/USD - 1,3593 ▲ -0,35%

Suchbegriff / PLZ / Web-Code



Ihre Region

ÄNDERN

DEUTSCHLAND

today

Startseite Regionen Forum Blog MEIN Today Marktplatz

ÜBERSICHT | [NACHRICHTEN](#) | PANORAMA | POLITIK | SPORT | WIRTSCHAFT | BILDER | VIDEOS

» Regionen » Nachrichten » SPZ Reifenstein lud zum Kinderfest

Lamas, Puppentheater und ein großer Scheck

SPZ Reifenstein lud zum Kinderfest

Leinefelde(ts) - Zum diesjährigen Kinderfest hatte das Sozialpädiatrische Zentrum (Kinderzentrum im Eichsfeld) dieses Jahr am Samstag, den 14. Juni nach Reifenstein eingeladen. Organisiert wurde das Fest vom Förderkreis „Kinderzentrum im Eichsfeld“ e. V., der Elterngruppe „Eltern behinderter Kinder“ und den Mitarbeitern des Sozialpädiatrischen Zentrums. Das Sozialpädiatrische Zentrum ist eine ambulante Einrichtung zur Behandlung entwicklungsauffälliger sowie geistig, körperlich und seelisch behinderter oder von Behinderung bedrohter Kinder und Jugendlicher.



Die große Attraktion des diesjährigen Kinderfests des SPZ waren ohne Zweifel die Unstut-Lamas

© Foto: Tobias Schulz

Gleich zu Beginn konnten sich die kleinen Patienten und die Mitarbeiter der Einrichtung über eine Spende von fast 5000 Euro freuen. Diese beeindruckende Summe wurde durch Allianz-Mitarbeiter gesammelt und der Scheck zum Auftakt des Kinderfests durch Guido Hagedorn im Beisein des Leiters des Allianz-Kinderhilfsfonds Berlin/Leipzig, Ulrich Fuchs, an den Vorsitzenden des Förderkreises, Reiner Schmidt, sowie die Chefärztin Frau Dr. Dietlind Klaus übergeben. Das Geld wurde bereits gut investiert, indem man ein Diagnostikgerät für den Bereich neurologischer Erkrankungen anschaffte. Danach gab es dann eine unterhaltsame Aufführung des Puppentheaters "Morgenstern", bevor das Kinderfest dann nach draußen verlegt wurde. Hier konnte die Kids dann die Unstut-Lamas streicheln und spazieren führen, Karusell fahren, sich ein Tattoo verpassen lassen, ein Rettungsboot der Feuerwehr Birkungen testen oder den Mitarbeitern der Eichsfeldwerke-Entsorgung bei ihrer Arbeit über die Schulter schauen. Und natürlich war auch für Kaffee und Kuchen gesorgt. Dazu gab es noch eine Tombola. Die 300 Lose waren in Nullkommanichts verkauft und jedes Los gewann. Am meisten freuten sich diejenigen, die die Hauptgewinne mit Familientagen im Leinebad, Bärenpark oder Teistungenburg gewannen.

Bewerten Sie diesen Artikel



0,0 (0 Stimmen)

Möchten Sie diesen Artikel

Versenden

Drucken

Weiterführende Links zum Thema

[Kinderfest im SPZ Reifenstein](#)

[Sonntagsmesse im Klinikum](#)

[Irish Folk auf der Scharfensteiner Burgterrasse](#)

[Worbiser Gymnasiasten zu Gast in Belgien](#)

[Deutsche Einzelmeisterschaft im Ju-Jutsu](#)

Anzeige

Login Benutzer

••••••••



» jetzt registrieren



Suchbegriff / PLZ / Web-Code

